
К сожалению, очень часто  ...

      

К сожалению, очень часто люди ведут себя в семье, как бы распустившись. Пришел
домой, пояс снял, стал такой, какой ты есть, тебя уже все знают, а когда идешь на
улицу, подтягиваешься, прихорашиваешься, смотришь в зеркало, поправляешь прическу,
одеваешь вещи, которые, как тебе кажется, тебе идут, со всеми здороваешься, всем
улыбаешься, со всеми делаешься милым таким, приятным.  
Пришел домой – устал от этого всего, от этой вежливости показной, от этого всего. Тут
уж можно быть самим собой, вести себя как угодно, чуть ли не хрюкать за столом, не
знаю, что еще делать, можно ходить в чем ни попадя. 
Конечно, этого быть не должно, ни в коем случае. Потому что как раз в семье – главные
люди в твоей жизни. Не твои сослуживцы, не попутчики в метро, не друзья, с которыми
ты весело проводишь время, а твои близкие.  
Им должно быть посвящено твое главное время.

  

Епископ Пантелеимон (Шатов)

 1 / 1


